

CITY AWARDS LES 22 HÔTELS QUI FONT 2022

MOTTO VIENNE

Bernd Schlacher, le propriétaire des lieux, confie aimer Paris et sa scène hôtelière, notamment le Petit Moulin dans le Marais. Après une carrière dans la restauration, il a voulu créer un premier hôtel et rendre hommage aux Années folles françaises en un élégant trait décoratif rétro, avec l'aide du décorateur Arkan Zeytinoglu. Ils ont racheté d'anciens luminaires du Ritz. De jolies lampes à pampilles semblent avoir fait le voyage de Montmartre. Les lieux demeurent profondément viennois, le bâtiment situé non loin des principaux musées, accueillait la résidence de la famille Strauss. Le restaurant sur les toits est vite devenu le place to be. Une autre inspiration française se retrouve au rez-de-chaussée avec une boulangerie maison.

LE CHOIX DE LENA HOSCHEK
CRÉATRICE DE MODE À VIENNE

«C'est une seconde maison pour moi, à Vienne. J'habite en ville mais j'adore passer une nuit au Motto, profiter du restaurant, je suis totalement fan de leur cuisine. C'est une échappée très personnelle. Une ambiance boudoir très agréable et j'adore leur literie !»

À PARTIR DE 200 € LA NUIT. MARIAHILFER
STRASSE 71A, SCHADEKGASSE 20,
1060 VIENNE, AUTRICHE. HOTELMOTTO.AT

Owner Bernd Schlacher admits to a admiration for Paris and the city's hotel scene, especially the Petit Moulin in the Marais. After a career in the restaurant business, he wanted to create his first hotel and pay tribute to the French Roaring Twenties in an elegant retro design with the help of decorator Arkan Zeytinoglu. They bought back vintage Ritz lighting fixtures, pretty tassel lamps look like they have made the journey straight from Montmartre. The venue remains deeply Viennese, located not far from the main museums, and once hosted the residence of the Strauss family. The rooftop restaurant quickly became the place to be. Another French slant awaits you on the first floor with an in-house bakery.

TO QUOTE LENA HOSCHEK
FASHION DESIGNER IN VIENNA

"It's a second home for me in Vienna. I live in the city but I love to spend a night at Motto and enjoy the restaurant, I'm totally a fan of their cuisine. It's a very personal getaway. A beautiful boudoir atmosphere and I simply love their bedding!" ■



MOB HOUSE PARIS

En 2017, un premier MOB Hôtel avait été installé à Saint-Ouen, tout près des Puces. Cinq ans plus tard, le concept se décline à une centaine de mètres, avec une résidence pensée pour les travailleurs nomades, bousculant les codes de l'hôtellerie. Derrière un grand portail, les bâtiments, avec leurs briques et leurs balcons en fer forgé, rappellent un peu Brooklyn. Sous la houlette de l'architecte Philippe Starck, l'esprit est là : pas de room service ni de télévision dans les chambres, mais une décoration apaisée qui célèbre l'artisanat (paille de riz, tuiles du Beaujolais, argile...). On y vient pour une séance de travail, une réunion, une sieste, une nuit réparatrice, protégé de la frénésie parisienne, ou simplement pour un verre de vin bio, choisi dans la belle sélection du bar. Cerise sur le gâteau, la piscine extérieure chauffée, creusée au fond du jardin.

À PARTIR DE 149 € LA NUIT. 70 RUE DES ROSIERS, 93400 SAINT-OUEN-SUR-SEINE, FRANCE. MOBHOUSE.COM

In 2017, the first MOB Hotel opened in Saint-Ouen near the Paris Flea Market. Five years later, the concept has been extended just a hundred meters down the road with a residence designed for traveling workers, ruffling somewhat the codes of the hotel industry. Behind a large barn-like gate, the buildings with brick and wrought iron balconies are reminiscent of Brooklyn. Under the guiding hand of architect Philippe Starck, it's the same old feel: no room service or television in the rooms, just laid back decoration and a prime example of craftsmanship (rice straw, Beaujolais tiles, clay...). You come here for a work session, a meeting, a nap, a restful night away from the buzz of the city, or simply a glass of organic wine chosen from the bar's fine selection. The icing on the cake is the heated outdoor pool at the bottom of the garden. ■